

# PRODEMI critica la falta de apoyo institucional al niño desprotegido

MALAGA.— José Luis Calvo, presidente de la Asociación Provincial para la Defensa de los Derechos del Niño, PRODEMI, hizo ayer un llamamiento ante el problema de varios miles de niños que se encuentran desprotegidos en sus derechos sólo en Málaga. Asimismo, criticó la gestión de la Junta de Andalucía y del Ayuntamiento por su ineficacia en la erradicación de la mendicidad infantil y retraso en las subvenciones para atenciones sociales.

Esta Asociación puso en marcha el Teléfono del Niño (271253), que ha recibido una media de tres llamadas diarias en el año que lleva funcionando, para atender casos de malos tratos, abandono, incomunicación entre padres e hijos, mendicidad, así como otros aspectos en los que el menor se encuentra desamparado.

El presidente de PRODEMI hizo hincapié en varias situaciones problemáticas denunciadas por esta entidad, que ante la falta de recursos y descoordinación entre las instituciones competentes siguen sin resolverse.

## Alternativas

La Asociación para la Defensa de los Derechos del Niño propone como alternativas a esto la elaboración de un diagnóstico social serio sobre los problemas de la infancia, que se traduzca en planes integrales de desarrollo social y la creación del Consejo Municipal de Servicios Sociales para la erradicación de la mendicidad, así como un servicio permanente de emergencia social.

Por su parte PRODEMI se compromete a desarrollar el



*José Luis Calvo.*

Teléfono del Niño y un proyecto de apoyo social a los colegios de Palma-Palmilla. También se anunció el inicio de una campaña contra el absentismo escolar y un estudio sobre agresión sexual a la infancia en Málaga.